



Wer küsst die Schützenmatt?

Einladung zur Podiumsdiskussion „Wer küsst die Schützenmatt?“

Kornhausforum Stadtsaal

Donnerstag 3.12.09, 19:00

Thema:

Museumsmeile, Campus, Busbahnhof, Städtischer Marktplatz?
Die Schuetzenmatt ein städtischer Unort?

Ort:

Bern, Kornhausforum - Stadtsaal

Auf dem Podium:

Matthias Frehner, Direktor Kunstmuseum Bern
Jacques Blumer, Prof., Architekt ETH BSA, Atelier 5
Christian Wiesmann, Stadtplaner Bern
Martin Beutler, Projektleiter Studie Planung Neustadt
Daniel Mullis, Vertreter Reitschule Bern

Moderation:

Bernhard Giger

Organisation:

Foerderverein Reitschule

Studie „Boulevard“: <http://www.soziale-plastik.ch/d/d/staedtebau/boulevard.html>